



令和7年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第3号
発行日 R7.4.14

皆さん進級おめでとう！ 学校は“2年生”へ

令和7年度始業式

4月8日(火)朝、令和7年度の学校が始まり、開校2年目の令和7年度 新任式と始業式が行われました。玄関前の学級名簿を見た子供たちは「〇〇ちゃんと一緒に！」「〇〇先生って誰？」と興奮気味に話しながら、先生方に案内されて新しい教室へ向かいました。

始業式では、校長の式辞の後、6年の〇〇 〇〇〇さんが代表して、新学年の抱負を発表しました。小学校最後の1年間への意気込みが語られ、頼もしく思います。

私の6年生で頑張りたいことは、最高学年として自覚をもって行動することです。委員会・クラブ活動では、下級生に分からないことを教えてあげるなどして、見本になれるように積極的に取り組んでいきたいです。去年の運動会の時、6年生は自分の競技だけでなく、用具を準備したり、着順どおりに下級生を並べせたり、運動会がスムーズに進行できるように動いてくれました。その姿を見て、来年は私たちがこの役目をするんだとワクワクした気持ちになったのを覚えています。ひとつの行事の成功に向けて、自分には何ができるかを考え、行動していきたいです。

また、勉強でも頑張りたいことが二つあります。

一つ目は、漢字の練習です。私は、漢字をていねいに書くことは得意ですが、五年生までに習った漢字を間違えてしまうことがあります。覚えた漢字を定期的に復習するようにして、しっかりと身につけていきたいです。

二つ目は、新しく始まる歴史の勉強です。歴史上の人物についての本を読むことが好きなので、その人が生きた時代を詳しく学べるのがとても楽しみです。

私は、小学生最後の一年間、このようなことを目標にして、努力していきます。みなさんも、自分の目標に向けて一緒に頑張っていきましょう。

校長からは式辞として、最初に全学級の担任の先生を紹介した後、進級のお祝いの言葉に続き、学校の目標とその目標を達成するために必要なことについて話がありました。子供たちも知っている、学校の目標。その実現は難しいものがありますが、そのために必要なのは「安心」と「夢中」。「学校の目標

『一人残らず幸せになれる学校』のためには、安心して過ごすことができる学校(教室)であること、夢中になって楽しく学んだり、遊んだりできることが必要です。そのために、先生たちも頑張っていくので、皆さんも『安心』と『夢中』がある学校にしていきたいと思います。」と話がありました。今年度、子供たちと一緒に目指していきたいと思います。



ようこそ！ 163名の1年生 第2回入学式

4月9日(水)午前、令和7年度 第2回入学式が挙行されました。今年の1年生も昨年度と同じ163名。1組から5組まで順番に、担任の先生の呼名に一人一人の児童は思い思いにお返事ができました。そして、校長の式辞では、学校が楽しくなるための「2つのお願い」がありました。そして、児童代表として出席した6年生を代表して、〇〇 〇〇さんによるお祝いの言葉の後、全員で「みどりに包まれて」を歌い、校歌を紹介しました。1年生もこの素敵な校歌を早く覚えて、元気に歌ってほしいと思います。

